



Hier ist Ihre

BAUSTELLE

Haben auch Sie etwas Merkwürdiges entdeckt oder eine pfiffige Installationslösung parat? Dann her mit den Fotos und ein paar erläuternden Zeilen dazu!

Redaktion SBZ Monteur | Windmühlenberg 1 | 59368 Werne |
E-Mail: held@sbz-online.de

REP-TIPP

Nützliche Innovationen

Hallo SBZ-Monteur-Leser, habe mal wieder etwas Schönes für die Baustellen-Rubrik! Hier handelt es sich um ein geflicktes Fußbodenheizungsrohr. Man nehme einen 3/4"-Gardena-Schlauch, schiebe den über das defekte Rohr und zurre ihn mit drei Rohrschellen fest.

Benjamin Fischer
44227 Dortmund

LEHRBERUF

Wozu noch Ausbildung?

Der richtige Stofffluss dieser Heizung wird weiterhin gewährleistet. Warum sollte man sich über die Optik Gedanken machen? Eigentlich könnte man in Zukunft mit einer Rolle Wellrohr zum Kunden fahren und sämtliche Komponenten verbinden. Das spart Denkarbeit und vor allem die Lehrzeit.

René Lückerath
53773 Hennef



Fragen zur Ausbildung oder Probleme? Die Redaktion hilft!

Sprechen Sie uns an! Wir helfen Ihnen!
Auf Wunsch natürlich absolut vertraulich!

SBZ Monteur-Redaktion, Stichwort: Vertraulich
Windmühlenberg 1, 59368 Werne oder schnell
per E-Mail an: held@sbz-online.de

WASSERRESERVE

Bivalente Wasserversorgung

Um bei einem Ausfall der Wasserversorgung zumindest noch Heizungswasser in die Trinkwasserinstallation drücken zu können, hat dieser Installateur schon vor vielen Jahren an die Möglichkeit einer bivalenten Versorgung gedacht. Zum Duschen, Händewaschen und Kochen ist das Wasser sicher noch geeignet. Zahneputzen mit anschließendem Mundaußspülen dürfte aber schwarze Magnetit-Verfärbungen hinterlassen. Trotzdem ein dickes Lob!

Jens Stegemann
58452 Witten



SCHAMLOS

Mittelalterliches Gemeinschaftserlebnis

In einer offenen und liberalen Gesellschaft suchen nicht nur die Damen gemeinsam die Sanitärräume auf. Und auf der Herrentoilette dieses Gasthauses hat man die Chance zu einem besonderen Gefühl der Zusammengehörigkeit in einer Männerfreundschaft. Sämtliche Geschäfte können verrichtet werden und man kann trotzdem Augenkontakt halten. Anschließend kann man sich noch das dreilagige Papier reichen. Wunderbare Idee in einer Gesellschaft, die ansonsten immer weiter auseinander driftet!

Christopher Lux
59368 Werne